



27.08.2023 © M.Julmy

Les adieux à l'abbé Mietek Krol

Dimanche 27 août 2023 l'abbé Mietek Krol (de son vrai nom Mieczyslaw Krol) a dit sa dernière messe en l'église de Cressier. Accueilli dans la communauté le 20 octobre 2013, il a accompli son ministère dans les paroisses de Barberêche-Courtepin, Cressier et Wallenried.

Il va quitter notre unité pastorale pour rejoindre celle de Notre-Dame de l'Evi, en Gryère, où il habitera au sanctuaire de Notre-Dame des Marches à Broc.

Au cours de cette messe animée par la Cécilienne, Benjamin Filankembo et l'organiste Dominique Schweizer, un hommage lui a été rendu par Astrid Muller, présidente de paroisse, au nom des trois Conseils de l'Unité pastorale du Saint-Esprit (lire en page 2).

La veille, il avait dit une messe à Barberêche et après celle de 9h00 à Cressier il s'est rendu à Wallenried pour une troisième cérémonie suivie d'un apéritif.

⇒ [Lien](#) vers la cérémonie d'accueil du 20.10.2013 à Courtepin

Dans son homélie l'abbé Mietek s'adressa aux paroissiens en leur disant combien il a été heureux pendant ces dix années passé dans l'unité pastorale et les remercia pour la confiance et l'affection manifestée tout au long de son ministère. Il exprima sa gratitude à toutes les personnes et sociétés engagées dans la vie de notre communauté et termina en disant « Le temps passé à vos côtés restera gravé pour toujours dans ma mémoire ».

⇒ *Ecouter l'homélie avec ce [lien](#)*

Son successeur sera l'abbé Martin Glusek qui rejoindra notre unité pastorale ; nous ferons connaissance avec ce prêtre de 50 ans, qui nous arrive après 14 ans en paroisse dans les alentours de Besançon. **MJ**

Hommage par Astrid Muller, présidente du Conseil de paroisse de Cressier

Cher abbé Mietek, voici quelques paroles qui reflètent au mieux les pensées et les vœux de notre paroisse et du Conseil de communauté. Il y a un peu plus de 10 ans vous avez remplacé l'abbé Philippe qui s'en est allé à Genève. Et aujourd'hui nos chemins vont se séparer ; pourtant votre mission va se poursuivre dans ce beau pays qu'est la Gruyère, et plus précisément à Notre-Dame des Marches, à Broc Je dis bien « ce beau pays » car il plaît aux Gruériens de dire qu'ils ne sont pas Fribourgeois mais Gruériens, et c'est peu dire !

Une fois que vous y êtes, vous n'avez plus envie de partir. Même notre ancien président de paroisse y a élu domicile sans espoir de retour dans notre région. Vous allez découvrir une région non seulement pleine de senteurs, de saveurs et de couleurs, mais de nouvelles personnes qui seront heureuses de pouvoir bénéficier de votre charisme, de votre écoute et de votre soutien spirituel. Tout ce dont vous nous avez offert jusqu'à maintenant.

Ces dix années passées dans nos paroisses ont été enrichissantes, autant pour vous que pour nous, paroissiennes et paroissiens. En tant que curé modérateur vous vous êtes impliqué notamment dans l'équipe pastorale, dans les différents Conseils de nos trois paroisses, sur le long chemin préparatoire à la constitution de notre UP du Saint-Esprit et prêté votre oreille et votre compassion aux personnes dans le désespoir. Ces dix années nous ont permis également de vous connaître et d'apprécier votre savoir, votre gentillesse et votre engagement.

Pour ces dix années, le Conseil de paroisse, le Conseil de communauté et toute notre assemblée ici présente ainsi que les personnes n'ayant pas pu venir aujourd'hui vous disent un tout grand Merci.

Même si l'on n'aime pas trop casser notre quotidien, chaque changement dans la vie a ses côtés positifs et c'est cette note là qu'il faut garder dans son cœur. Et puis finalement, il n'y a que cinquante kilomètres qui relie Cressier à Broc.

Avec sincérité nous vous souhaitons le meilleur pour votre nouvelle mission et que Dieu vous garde en bonne santé.

Je tiens également aujourd'hui à dire merci à Benjamin, notre chantre pour avoir prêté sa voix, merci à Dominique Schweizer, notre organiste ; merci également à Michèle, notre fidèle et indispensable sacristine, merci à notre lecteur du jour, David Humair, et merci à Marcel, notre photographe.

L'UP du Saint-Esprit invite cordialement chacune et chacun de nous pour le partage d'une verrée en compagnie de notre abbé après la messe qu'il va célébrer à 10h30 à Wallenried.

Merci pour votre présence.

P.S. 2112 2023-43

28.08 – 04.09.2023